

# News Release

## PLN UID Jakarta Raya Gelar Apel Siaga Nataru

Suferi - NEWSRELEASE.ID

Dec 30, 2023 - 13:31



*Photo: Istimewa*

JAKARTA- Menyambut Hari Natal 2023 dan Tahun Baru 2024, PLN Unit Induk Distribusi (UID) Jakarta Raya gelar apel siaga kelistrikan nataru di Gereja Reformed Injili Indonesia (GRII) Kemayoran, Jakarta Pusat pada Selasa, 19 Desember 2023. Kegiatan apel ini digelar dalam rangka memastikan kesiapan personil dan peralatan siaga kelistrikan nataru yang dilakukan PLN mulai tanggal

18 Desember 2023 sampai 8 Januari 2024.

General Manager PLN UID Jakarta Raya Lasiran saat memimpin apel siaga kelistrikan mengungkapkan bahwa kegiatan apel ini bukan hanya sebagai bentuk simbolis dan rutinitas belaka, melainkan sebagai wujud komitmen PLN UID Jakarta Raya dalam menjaga keandalan pasokan listrik pada penghujung tahun 2023 sekaligus mengawali tahun yang baru di 2024.

“Terdapat 17 posko siaga yang kami siapkan tersebar di seluruh Jakarta, untuk memastikan perayaan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 di seluruh kawasan Jakarta berjalan lancar,” ungkap Lasiran.



Saat ini, PLN UID Jakarta Raya memiliki pasokan daya sebesar 9.062 MW dengan beban puncak sebesar 5.800 MW. Sehingga masih ada cadangan daya sebesar 36 persen. Jumlah personil siaga selama nataru sebanyak 2.148 orang, terdiri dari 312 pegawai PLN dan 1.836 Tenaga Alih Daya.

Tidak hanya itu, peralatan pendukung siaga juga disiapkan, di antaranya 1 unit mobil Pekerjaan Dalam Keadaan Bertegangan (PDKB), 48 unit Uninterruptible Power Supply (UPS), 9 unit Unit Kabel Bergerak (UKB), 61 unit Unit Gardu Bergerak (UGB), 7 Unit Diesel Bergerak (UDS), 8 unit Crane, 76 unit mobil Pelayanan Teknik (Yantek), 85 motor yantek, dan Material Cadang Gangguan tersedia dalam jumlah yang cukup.

“Pada saat Natal nanti kami juga akan melakukan pantauan pasokan listrik gereja-gereja di Jakarta. Terdapat 234 gereja yang akan dipantau,” tambah Lasiran.

Perwakilan gereja, Panatua GRII, Bunawan Suganda saat memberikan sambutan mengungkapkan apresiasi kepada PLN atas respon cepatnya selama ini.

“Kami juga mengucapkan terima kasih kepada PLN telah menyiapkan pasokan listrik untuk perayaan Natal nanti. Dengan dukungan dari PLN, kami dapat beribadah dengan lancar,” ungkap Bunawan.

Tidak hanya personil dan peralatan, PLN UID Jakarta Raya juga menyiagakan 73 unit Stasiun Pengisian Kendaraan Listrik Umum (SPKLU) tersebar di Jakarta untuk mendukung kebutuhan para pengguna kendaraan listrik berbasis baterai, khususnya saat Nataru nanti.

#### Sekilas Tentang PLN UID Jakarta Raya

PLN Unit Induk Distribusi Jakarta Raya adalah salah satu unit di bawah PT PLN (Persero) yang menjalankan fungsi pendistribusian listrik sampai ke pelanggan. PLN mengusung agenda Transformasi dengan aspirasi Green, Lean, Innovative, dan Customer Focused demi menghadirkan listrik untuk Kehidupan yang Lebih Baik. Mengimplementasikan aspirasi tersebut uyang dengan tetap mendukung program Pemprov DKI Jakarta, PLN UID Jakarta Raya melengkapi dengan Jakarta Smart Electricity (JSE) 3.0 dengan 6 pilar yaitu Smart Services, Smart Business, Smart Infrastructure, Smart Living, Smart Mobility, dan Smart Sustainability. PLN dapat dihubungi melalui aplikasi PLN Mobile yang tersedia di PlayStore atau AppStore.\*\*\*